

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Illustration: Ludwigs-Brunnen auf dem Marktplatz

[urn:nbn:de:bsz:31-221220](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-221220)

175 Gesellschaftsreisen im Jahre 1929

RDV. Der Deutsche reist ja nun einmal am liebsten allein oder zu zweit. Aber wenn er eingesehen hat, daß der Anschluß an eine Reisegesellschaft ihm besondere Vorteile bringt, die er als Einzelreisender nicht haben würde, so wird er gesellschaftsfreundlicher. In den letzten Jahren haben in Deutschland die Gesellschaftsreisen der großen Reisebüros, aber auch die von bedeutenden Zeitungen veranstalteten Gesellschaftsreisen einen auffallend starken Zuspruch von allen Kreisen gefunden. Die Teilnehmer dieser Reisen sind fast alle aus früheren „Einzelgängern“ zu Anhängern der Gesellschaftsreise geworden. Ja, sie haben neue Freundschaften auf diesen Reisen geschlossen.

Noch vor wenigen Jahren waren die Programme der Gesellschaftsreisen großer Reisebüros für das Jahr auf einem Blatt unterzubringen. Für 1929 gibt das Mitteleuropäische Reisebüro (MER), das größte deutsche Reisebürounternehmen, ein stattliches Buch heraus, das nicht weniger als 175 verschiedene Reisen umfaßt (noch im Vorjahre waren es 152). Die Gesellschafts-



Ludwigs-Brunnen auf dem Marktplatz.

reisen führen in die schönsten Länder Europas, Asiens und Afrikas. Es gibt kaum ein Land mehr, das durch diese bequemste Form des Reisens nicht erschlossen worden ist. Auch den deutschen Reisegebieten kommen die von Reisefachleuten zusammengestellten Touren sehr zugute; denn allzu häufig versteht es der des Gebietes Unkundige nicht, in der ihm zur Verfügung stehenden beschränkten Zeit alle Schönheiten auszukundschaften und alle Reisevorteile wahrzunehmen. Diesem Mangel wird durch die Führung des Reisebüros abgeholfen. Die in dem Programm genannten Reisen in deutsche Reisegebiete können auch als Einzel-Pauschalreisen ausgeführt werden.

Nähere Auskünfte erteilt der Verkehrsverein, Auskunftstelle II, Kaiserstraße 159, Eingang Ritterstraße, Tel. 1420.

9. Februar städt. Maskenball in der Festhalle